

15 de Abril del 2020

626 CASOS CONFIRMADOS COVID-19

Este miércoles 15 de abril registran 626 casos confirmados por COVID-19, con un rango de edad de uno a 87 años. Se trata de 302 mujeres y 324 hombres, de los cuales 583 son costarricenses y 43 extranjeros.

Se registran casos positivos en 59 cantones de las siete provincias. Por edad tenemos: 570 adultos, 31 adultos mayores y 25 menores de edad.

A este momento se han descartado 6511 personas, 67 personas se registran como recuperadas y se contabilizan cuatro lamentables fallecimientos, dos hombres de 87 años, un hombre de 45 años y el más reciente fallecimiento ocurrido hoy de un hombre de 84 años, quién padecía de hipertensión arterial, factor de riesgo ante el COVID-19.

16 personas se encuentran hospitalizadas, de las cuales 11 de ellas se encuentran en cuidados intensivos y cinco en salón, con un rango de edad de los 35 a los 75 años.

A hoy se han procesado un total de 9089 muestras.

GOBIERNO RECIBE MISIÓN DEL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL

- Sesiones virtuales de trabajo con altas autoridades gubernamentales se realizarán el miércoles y jueves de esta semana.
- Gobierno ha estado en conversaciones con el organismo internacional para acceder a línea rápida de financiamiento abierta por el organismo para atender los efectos de la pandemia COVID-19.
- “Un programa con el FMI fortalece la credibilidad de las políticas de gobierno y garantiza que la deuda pública de Costa Rica es sostenible en el tiempo”, señaló el ministro de Hacienda, Rodrigo Chaves.

Este miércoles y jueves las autoridades de Gobierno recibirán una misión digital del Fondo Monetario Internacional (FMI) para conversar sobre las medidas que ha tomado el país para la atención del COVID-19 y valorar la posibilidad de acceso a financiamiento.

Como representantes del gobierno participarán los ministros de Hacienda, Rodrigo Chaves, y de Planificación Nacional y Política Económica, Pilar Garrido, y el presidente del Banco Central de Costa Rica, Rodrigo Cubero.

Los jefes de rango compartirán la hoja de ruta para la atención de la emergencia que el Gobierno ha implementado en tres frentes: el sanitario, el fiscal y el socioeconómico, en paralelo con acciones para mantener la responsabilidad fiscal y el compromiso con las sanas finanzas públicas.

El FMI ha puesto a disposición de los países una línea de financiamiento rápido conocida como Rapid Financial Instrument, a la cual Costa Rica buscará tener acceso, al igual que lo tramitan actualmente más de 85 países.

Una parte fundamental de la misión consiste, precisamente, en evaluar la sostenibilidad de la deuda pública de Costa Rica, algo que además habilitaría el acceso a recursos de otros organismos internacionales.

“El Ministerio de Hacienda está totalmente comprometido con financiar la asistencia del estado a las personas que pierdan sus ingresos por la crisis que está enfrentando el país, dentro del marco de la sostenibilidad de las finanzas públicas, que incluye honrar la

deuda pública acumulada por muchos años”, comentó el ministro de Hacienda, Rodrigo Chaves.

Precisó que “el Ministerio tiene un programa de acceso a recursos de liquidez que contempla los efectos de la crisis, incluyendo la caída del gasto fiscal, presiones de gasto para atender las necesidades básicas de la población y las condiciones de los mercados financieros”.

El plan incluye maximizar los recursos financieros en condiciones muy favorables que el país puede obtener de los organismos internacionales del que Costa Rica es miembro, incluyendo el FMI, Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Centroamericano de Integración Económica.

CCSS CONTRATÓ A DHL GLOBAL FORWARDING COSTA RICA EL CHÁRTER PARA TRAER INSUMOS DE PROTECCIÓN PERSONAL DONADOS POR CHINA

- La institución traería una carga estimada de 570 metros cúbicos.
- El costo del transporte es de 1.2 millones dólares.
- Vuelo carguero chárter saldría del puerto Shanghai China el 22 de abril

La Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) adjudicó este miércoles la compra del servicio de transporte de carga aérea chárter a la empresa DHL Global Forwarding Costa Rica para traer los insumos de protección personal donados por el gobierno de la República Popular de China, informó el presidente ejecutivo de la CCSS, doctor Román Macaya Hayes.

El monto del contrato es por 1.2 millones de dólares, que incluye una carga de 570 metros cúbicos de insumos con 100 mil batas descartables, 10 mil respiradores N-95, 100 mil mascarillas quirúrgicas de uso médico, 110 mil lentes de seguridad, 100 mil guantes, 100 mil botas descartables y 40 mil mascarillas quirúrgicas, estas últimas donadas al Ministerio de Agricultura y Ganadería.

El proceso de adjudicación incluyó análisis administrativo, técnico y legal y la resolución de adjudicación GLR-0037-2020 de la compra excepcional N° 2020CD-000071-5101, acorde con el artículo 140 del Reglamento a la Ley de Contratación Administrativa, para la adquisición de Servicio de Transporte Aéreo de Mercaderías, código institucional 0-12-01-0015.

El gerente de Logística de la CCSS, ingeniero Luis Porras informó que el 22 de abril se estableció como fecha provisional de salida del vuelo Chárter desde el puerto de Shanghai, China.

El gerente informó que traerá solamente mercadería donada por el gobierno de la República Popular China.

El presidente ejecutivo informó que la CCSS está publicando todos aquellos procedimientos de compra realizados para la atención de la emergencia sanitaria COVID-19 en el sitio: <https://www.ccss.sa.cr/web/coronavirus/transparencia>

Respecto a la publicación del proceso de contratación de este servicio chárter se estará publicando en el transcurso de la tarde de este miércoles.

Macaya expresó que la institución siempre ha sido transparente con sus procesos y que todo acto licitatorio se publica en el módulo LICITACIONES de TRANSPARENCIA en el portal web: <https://www.ccss.sa.cr/licitaciones>.

Lo bueno del actual sistema es que ahora TODAS las unidades programáticas que publiquen carteles u otros documentos en el portal web, pueden marcarlos como COVID-19.

De esta manera, la información estará disponible tanto en LICITACIONES del portal web como en TRANSPARENCIA del sitio COVID.

TELEFÓNICAS SE SUMAN A CAMPAÑA “CON VOS PODEMOS”

- Mediante la coordinación del MICITT, Movistar y Claro habilitaron sus códigos para que las personas puedan donar enviando un SMS.
- Campaña cuenta también con la participación de kölbi, bancos y cooperativas de ahorro y crédito.
- El dinero recaudado será para familias vulnerables afectadas por la pandemia Covid-19 y se traducirá en alimentos y kits de higiene.

Este miércoles, las telefónicas Movistar y Claro se sumaron a la campaña “Con vos Podemos”, habilitando sus códigos para que sus usuarios puedan donar, gracias a la coordinación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Telecomunicaciones (MICITT).

La campaña “Con Vos Podemos” fue anunciada este martes como el canal oficial para que las personas puedan hacer su donativo económico. La iniciativa surge de la solicitud de sectores de la población que quieren apoyar a personas afectadas por la emergencia provocada por el Covid-19.

La iniciativa cuenta, además, con la participación de kölbi, así como de la Asociación Bancaria Costarricense y la Federación de Cooperativas de Ahorro y Crédito, que también habilitaron sus plataformas para recaudar dinero.

“Agradecemos al Sector de Telecomunicaciones, proveedores de internet fijo y de telefonía celular, radio y televisión. Hoy kölbi, Telefónica y Claro se unen a este esfuerzo nacional creando una plataforma sobre la cual todos podamos aportar. En este momento Costa Rica nos necesita y el Sector de Telecomunicaciones se convierte en el medio para unirnos manteniendo el distanciamiento social», comentó Luis Adrián Salazar, ministro de MICITT.

Las donaciones económicas recibidas de “Con Vos Podemos” se traducirán en insumos para satisfacer necesidades inmediatas de alimentos y kits de limpieza. La identificación de familias beneficiadas, así como la distribución de los productos, estará a cargo de los 90 Comités Municipales de Emergencia.

La compra de los artículos se realizará por medio de créditos locales en los comercios, agricultores locales y emprendimientos, con el fin de colaborar con la reactivación económica de las distintas regiones.

La campaña se activó a partir del martes 14 de abril y se extenderá hasta el 30 de este mismo mes.

kölbi. En la plataforma facilitada por kölbi, la persona envía un mensaje de texto a los códigos activados: 5613-☎2000, 5614-☎4000, 5615-☎5000. Al enviar un mensaje al código 5613 la persona dona 2000 colones, un mensaje al 5614 dona 4 mil colones y un mensaje al código 5615 dona 5 mil colones.

“El ICE por medio de nuestra marca Kolbi dice “presente” y somos parte de este gran esfuerzo. Ponemos al servicio de Costa Rica la plataforma de donaciones mediante una herramienta sencilla y accesible para toda la población” dijo Irene Cañas, Presidenta Ejecutiva del Instituto Costarricense de Electricidad.

Movistar y Claro. En el caso de Telefónica Movistar y Claro, la persona puede enviar un mensaje con la palabra DONAR a los códigos activados: al 2030 para donar ☎1000, al 2031 para donar ☎2000, 2032 para donar ☎4000 y al 2033 para donar ☎5000.

«Acorde con las acciones que Telefónica-Movistar ha venido tomando durante la emergencia del COVID-19 en nuestro país, es que hemos decidido sumarnos a la iniciativa Con vos Podemos. Los usuarios Movistar, a lo largo y ancho del país, pueden enviar la palabra donar a los códigos activados para dar su grano de arena, su contribución a las familias que más lo requieren en este momento», dijo José Pablo Rivera, gerente de Comunicación y Relaciones Institucionales de Telefónica Movistar Costa Rica.

“Lo más importante ante esta situación es el bienestar de la población costarricense, por eso desde Claro apoyamos las iniciativas del Gobierno para ayudar a las familias afectadas por el Covid19. En el marco de la excelente iniciativa «Con vos podemos» nos unimos a la campaña con diferentes números para donaciones que hemos activado”, explicó Carlos Ríos, director país de Claro Costa Rica.